

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

TV Poppenlauer : TSV Bad Königshofen IV
Samstag, 17.12.2022, 19:00 Uhr

TV Poppenlauer gegen TSV Bad Königshofen IV 9:0

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TV Poppenlauer im Spiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord) gegen den TSV Bad Königshofen IV beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Samstagabend mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 27:5 zeigt beim deutlichen 9:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Das Spiel lief wie folgt ab: Da Ort / Deutsch nicht antreten konnten, verbuchten Roth / Haack einen kampflosen Sieg. Kiesel / Hochrein konnten im Spiel gegen Itagaki / Heusinger einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Wenig Chancen ließen Kiesel / Nöthling beim 3:0 ihren Gegnern Zirkelbach / Bregulla. Da gab es nichts zu rütteln. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte Manuel Roth beim 3:0 gegen Shinobu Itagaki. Der kampflose Sieg von Dominik Kiesel bescherte im Anschluss dem TV Poppenlauer anschließend einen weiteren Punkt. Beim Spielstand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Ulrich Haack hatte im Spiel gegen Maria Deutsch am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Guido Hochrein bezwang anschließend Johannes Heusinger in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war nichts für schwache Nerven. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 7:0. Johannes Kiesel hatte gegen Felix Bregulla, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Beim Sieg von Joachim Nöthling gegen Viktoria Zirkelbach konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Poppenlauer nun ein Punktekonto von 14:6 Punkten auf, während der TSV Bad Königshofen IV vor dem nächsten Spiel, das am 13.01.2023 gegen die DJK Gänheim ansteht, 13:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Poppenlauer bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 21.01.2023 gegen den TSV Brendlorenzen II.

Statistik:

TV Poppenlauer

Doppel: Roth / Haack 1:0, Kiesel / Hochrein 1:0, Kiesel / Nöthling 1:0

Einzel: M. Roth 1:0, D. Kiesel 1:0, U. Haack 1:0, G. Hochrein 1:0, J. Kiesel 1:0, J. Nöthling 1:0

TSV Bad Königshofen IV

Doppel: Itagaki / Heusinger 0:1, Ort / Deutsch 0:1, Zirkelbach / Bregulla 0:1

Einzel: J. Ort 0:1, S. Itagaki 0:1, J. Heusinger 0:1, M. Deutsch 0:1, V. Zirkelbach 0:1, F. Bregulla 0:1